

Modaes

Empresa

Alpargatas se sigue replegando en Argentina: suspende su producción por una semana

La matriz argentina del grupo brasileño sigue realizando ajustes laborales. A los despidos de treinta trabajadores materializados en febrero se suma ahora la suspensión por una semana de la plantilla.

Modaes
7 may 2018 - 00:00

Alpargatas se sigue replegando en Argentina: suspende su producción por una semana

Alpargatas sigue con sus medidas de ajuste. **La filial argentina del grupo brasileño suspenderá a sus 1.350 trabajadores por una semana**, debido a una acumulación de stocks que obligará a paralizar la producción.

La medida estará en vigencia entre el 21 y 28 de mayo, ha explicado Luis Salado, representante del Sindicato de Obreros de la Industria Textil, según *Los Primeros*. De momento, no hay otra comunicación de la empresa que diga lo contrario.

La suspensión de los trabajadores no es la primera medida con carácter laboral que toma la compañía. El pasado febrero, la matriz argentina de Alpargatas realizó ajustes en su fábrica de Catamarca, con el despido voluntario de treinta trabajadores de la planta.

La compañía aplica la medida debido al exceso de stock

La compañía aplicó la medida debido a la caída de las ventas en el mercado argentino y al exceso de stock. A principios de 2017, **Alpargatas realizó otro fuerte ajuste en Argentina con el cierre de dos plantas y el despido de setenta trabajadores.**

La compañía brasileña de calzado finalizó los nueve primeros meses de su ejercicio

Modaes

con un alza del 18,7% de su resultado, hasta 307,2 millones de reales (93,6 millones de dólares). En cambio, las ventas de Alpargatas se situaron en 2.618,2 millones de reales (798 millones de dólares) hasta septiembre, un 12,4% menos que en el mismo periodo del año anterior.